

Sculpture  
by Ron Mueck

Análisis de una película  
de ingeniería social inversa  
desde el punto de vista  
de **Salud Ética Cuántica**



## Análisis de una película de ingeniería social inversa desde el punto de vista de Salud Ética Cuántica

Comencemos el análisis viendo cuatro sinopsis.

**Sinopsis 1:** ¡Pusilánime si las hay!

**Sinopsis 2:** Esta es particularmente interesante. Por favor mira toda la línea de críticas, debajo de los premios. ¿Premios? ¡Ay, válgame **ma ma!**

**Sinopsis 3:** Esta me indigna, sobretodo la parte final.

**Sinopsis 4:** De esta me gusta la parte del medio, porque describe los personajes típicos del director, la personalidad de sus protagonistas y abunda en los detalles que nos interesan.

Es una crítica que deja entrever cierta inteligencia, ya que la personalidad de la protagonista es lo que más voy a poner en tela de juicio.

No obstante las sinopsis hacen que mis pensamientos se deriven a estas conocidas frases Orwellianas, aunque en definitiva me duela aceptar la triste verdad.

# Zona VIP

"El Gran Hermano te observa" (Big Brother is watching you.)

"Doblepensar significa el poder de mantener dos creencias contradictorias en la mente simultáneamente, y aceptar ambas." (Doublethink means the power of holding two contradictory beliefs in one's mind simultaneously, and accepting both of them.)

"En un tiempo de engaño universal - decir la verdad es un acto revolucionario" (In a time of universal deceit - telling the truth is a revolutionary act.)

"La libertad es el derecho a decirle a la gente lo que no quieren escuchar" (Freedom is the right to tell people what they do not want to hear.)

"En nuestra época no existe tal cosa como 'mantenerse fuera de la política **sistema**. Todas las cuestiones son cuestiones políticas **sistémicas** y, la política misma **el sistema mismo** es una masa de mentiras, evasivas, tonterías, odio y esquizofrenia." (In our age there is no such thing as 'keeping out of politics. All issues are political issues, and politics itself is a mass of lies, evasions, folly, hatred and schizophrenia.)

"Los mitos que son creídos tienden a convertirse en verdaderos." (Myths which are believed in tend to become true.)

"El lenguaje político **cine y propaganda** está diseñado para hacer que las mentiras suenen confiables y el asesinato respetable; y para

# Zona VIP

darle la apariencia de solidez al mero viento" (Political language... is designed to make lies sound truthful and murder respectable, and to give an appearance of solidity to pure wind.)

Tristes, tristes verdades plasmadas por George Orwell.

Si esta película y estas frases no dan cuenta de que la bajísima conspiración ideológica existe, ¿qué podría hacerlo?

Bien, el argumento de la película, como habrás podido notar, es el relato del periplo y el drama mayúsculo que vive una mujer diagnosticada con Cáncer de **ma ma**. Asumo que la curiosidad te habrá impelido a ir a ver la película.

Más allá de eso, **quiero abordar este trabajo con una Premisa Principal o Lema, que será el hilo conductor de todo el análisis que viene.**

Este Lema te permitirá entender por qué digo lo que digo de la protagonista y del argumento y, por qué razones me tiro a la piletta. Aunque no lo creas, tengo suficiente agua para nadar cómodamente. ¡Ya lo verás!

**La Premisa es: El cáncer NO MATA y SE CURA con la misma facilidad, velocidad y eficiencia que pueden curarse males menores, si la persona tiene la intención de mirar hacia su mundo interno y dilucidar las causas Psico-Bio-Emocionales que desencadenaron la enfermedad.**

**Es cuestión de asumir la responsabilidad de la propia vida y hacer los cambios internos necesarios para alcanzar el bienestar y la salud anhelados.**

# Zona VIP

Porque el cáncer en cualquier parte del cuerpo, se despierta en personas que viven conflictos emocionales sin resolver, demasiado intensos, de larga data y, experimentados en desesperante soledad.

Alguien llega a padecer cáncer cuando ha desoído sistemáticamente los mensajes de su cuerpo para que resolviera esos conflictos emocionales y, ha desestimado los avisos de síntomas menores.

Por lo tanto, cuando se halla el acceso consciente al universo oculto e inconsciente, donde están las causas de la enfermedad, los síntomas pierden sentido y esa enfermedad tiene que ceder su lugar a la Salud y el bienestar.

Es una cuestión casi matemática y lógica. Si se reconocen las causas inconscientes de la enfermedad y se hacen los cambios necesarios en la vida y, en la manera de ver el mundo, necesariamente la salud tiene que hacerse presente.

La toma de conciencia y el reconocimiento de la conflictiva interna puede hacerse en un instante y, la curación y sanación total pueden llegar inmediatamente.

Esa es la pura verdad, muy a pesar de lo que toda la batería cultural nos ha inculcado desde siempre, incluso desde la propaganda, la televisión y el cine, para que sirvamos a sus intereses.

Lo digo con conocimiento de causa, porque he tenido a los 33 años un cáncer de mama enorme, del cual me he curado sin medicamentos y sin ningún tipo de intervención médica, en escasos 7 meses, solita y por mi cuenta.

Si gustas, [te dejo una parte de mi historia que conté en el blog de Jorge Jimenez.](#)

Prometo que pronto tendrás la historia completa relatada con lujo de detalles en el nuevo [Ebook Cuántico](#) que estoy preparando.

# Zona VIP

En resumen, el cáncer, más una Parálisis Facial que tuve a los 18 años, más haber adelgazado milagrosamente casi 40 Kg en 9 días a los 41 años y, permanecer delgada y totalmente sana muchos años después, me da la experiencia y la autoridad para poder afirmar con certeza dos cosas y, contarte algunas buenísimas noticias:

## **El cáncer SE CURA y, se puede curar natural y rápidamente.**

Por lo tanto afirmo con la misma seguridad que la Quimioterapia y la Radiación son absolutamente tóxicas, mortales y forman parte de la conspiración más grande montada en contra de la humanidad, por los poderes en las sombras. ¡Crear o reventar!

Esto lo digo también con conocimiento de causa, porque he trabajado como secretaria Ejecutiva de Altos Mandos Militares, en una distribuidora de productos de Laboratorios Farmacéuticos de renombre. He visto desde adentro y de cerca, los negociados escandalosos y altamente rentables que se tejen entre individuos descarados, a expensas de la vida y la salud de la población mundial. Nuevamente se trata de ¡Crear o Reventar!

**2) El Cáncer ¡NO MATA!** como han querido hacernos creer. Es la mayor solución de amor y supervivencia que tu cuerpo puede darte. A tu cuerpo y a tu inconsciente biológico les interesa que estés viva y bien.

Lo que MATA es no querer mirar hacia adentro y reconocer los conflictos emocionales internos, desoír las advertencias inconscientes y, pedirle al médico que desde afuera con pastillas, quimio, radiación o cualquier procedimiento, por más nuevo que diga ser, solucione la vida de quien lo padece. Lo que MATA es la quimioterapia.



**Pero entonces ¿por qué tantas personas mueren a diario de cáncer?**

No amigo/a, las personas no mueren de cáncer, sino que **mueren por la altísima toxicidad de sus pensamientos, emociones, palabras, acciones y de los diversos químicos que se dejan meter en el cuerpo.** Esos químicos son venenos y ningún veneno puede hacer bien. Creo que este argumento es tan evidente como un elefante en tu ventana.

Podría decirte por mi experiencia de brindar **Terapia Holística Online**, que quienes padecen cáncer son personas por lo general demasiado buenas y solícitas con todos los demás, son esos que se sacrifican por el bienestar de otros y los que ayudan a todo el mundo, **en detrimento de su propia existencia.**

Pero también son personas que en lo profundo de su corazón guardan ciertos rencores y se les dificulta perdonar genuinamente a personas y circunstancias.

Específicamente como este análisis es de una película sobre el cáncer de seno, puedo decir que en estos casos, siempre sucede que la mujer se siente desprotegida por situaciones que se enmarcan en un abanico de variantes con límites bien definidos.

De eso se trata la toxicidad emocional interna de quienes padecen cáncer. Lo que estoy mencionando no es un juicio de valor, sino una observación de lo que sucede en lo cotidiano.

Si alguien conocido tiene cáncer, reconocerás lo que te estoy relatando. Al menos sabrás que esa persona ciertamente es de las más amables y solícitas que hayas conocido.

No obstante hasta que esa persona no se disponga a buscar la mejor forma de ver cara a cara sus conflictos emocionales, estará en peligro de morir por los efectos del cáncer.

# Zona VIP

Pero si un bendito día toma la decisión de cambiar su modo de ver y entender la vida para bien, todo el peligro desaparecerá en un santiamén y podrá iniciar su propia auto-curación, lejos de la ansiedad y la angustia que el sistema promueve.

Sólo se requiere que tome el mando de su existencia y se responsabilice de su propio Ser interno. Esto es verdaderamente mágico y las historias de remisión espontánea de cánceres terminales, dan la vuelta al mundo y constituyen lo que solemos llamar **milagros**. ¡Pronto te contaré varias historias que te dejarán con la boca abierta.

Otra buena noticia es: **¡el milagro también lo puedes hacer tú!**

¿Tienes cáncer, diabetes, hipertensión o cualquier enfermedad para la que los médicos no te brindan soluciones genuinas?

¿Te gustaría intentar sanarte por vías totalmente distintas a las que estás acostumbrado/a?

**Tienes a disposición una terapia holística cuántica, totalmente natural, a distancia, sin químicos ni efectos adversos, que te llenará de alegría de vivir y sentirás que flotas en plena felicidad!**

**Lo más importante, es que no tienes que moverte de tu casa, porque es totalmente Online y se realiza en Poquíssimas pero ultra efectivas Sesiones, en las que las soluciones brotan como flores!**

**Salud Ética Cuántica Psico-Bio-Emocional es una Terapia simple y efectiva, con resultados inmediatos que te cambiará la vida!!**

[www.silvanagonella.com](http://www.silvanagonella.com)

# Zona VIP

Haz [click aquí](#) o en la imagen, para ver de qué se trata, ¿sí?



**Sesiones Online**  
**de Salud Ética Cuántica**  
a distancia

**Ciclos cortos de 4 Sesiones**  
**Soluciones ágiles**  
para la vida cotidiana

Retomando con el tema de este artículo, comencemos el análisis de la película **ma ma**, haciendo un paneo extremadamente general de **las causas Psico-Bio-Emocionales del cáncer de ma ma**, sólo para darnos cuenta de en qué suelo estamos pisando y podamos relacionar esta conflictiva con lo que sucede en la película.

[www.silvanagonella.com](http://www.silvanagonella.com)

# Zona VIP

En adelante utilizaré el título de la forma en que se presenta en la película, porque de ahí vamos a extraer también una conclusión.

Obviamente no se trata de lo obvio que remitiría a los dos senos (una ma y otra ma) ¡No! Es algo que está oculto, pero tendrás que aguantar para conocer mi punto de vista.

**B**iológicamente hablando, la función de los senos es producir leche para nutrir, alimentar y proteger (sistema inmunológico) a los hijos.

Entonces, traspasando la biología y entrando al universo simbólico o sutil, el sentido más importante que adquieren las mamas es el de la protección o, como se diría popularmente "Poner bajo el ala". De lo cual se desprende la conceptualización de "Nido", real o simbólico y su diferenciación en nido estricto y nido ampliado.

El nido vendría a ser la casa, una situación, un lugar o una persona con la cual la mujer se siente a cobijo y protegida para a su vez poder cuidar y sustentar a su familia.

El nido real podría ser el hogar o la familia. El nido simbólico podría ser un trabajo (familia simbólica), el calor familiar, las reuniones de familia o cualquier situación que represente la protección, el cariño y el amor.

Aquí no haré la distinción de los conflictos inconscientes de base, según la patología específica, como Carcinoma, Adenocarcinoma, AngioSarcoma, etc.

Tampoco haré referencia a la ubicación de la "patología" mamaria en los distintos cuadrantes de los senos, al tejido afectado (glándula mamaria, conductos galactóforos, tejido conjuntivo, nervioso o piel) o, gravedad del conflicto según la histología, porque sería demasiado extenso y poco comprensible para este trabajo.

# Zona VIP

Pero si diré que en general **todos los tipos de cáncer de senos están relacionados con conflictivas referidas al “Nido”, real, simbólico, estricto o ampliado.**

El nido ampliado hace referencia al marido, la pareja, el amante, el padre, los abuelos, etc. La hembra humana necesita sentirse protegida para poder tener descendencia y así poder proteger a sus hijos.

Un hijo simbólico podría ser un negocio, una hermana, la misma madre, una mascota, o el propio marido. En la naturaleza los pájaros, los peces y los mamíferos deben armar su nido para poder procrear. Por eso en nuestra cultura, es deseable tener pareja y un lugar dónde vivir para poder tener hijos. Cuando estas condiciones están dadas, la tasa de estrógenos en la mujer aumenta y con ellos aumenta la seducción y la necesidad de acoplamiento para que vengan los niños. No tener un “nido” propio, puede ser un programa muy limitante para quienes tienen dificultades en la fertilidad, con lo cual también ahí se estaría sumando una conflictiva entre la femineidad y la maternidad.

El pecho o mama izquierda en mujeres diestras, se relaciona con las conflictivas del nido estricto que incluye a los hijos reales, simbólicos, biológicos o del corazón, con la maternidad y la función materna.

Para el inconsciente un hijo bien puede ser un ahijado, un sobrino, un alumno, una mascota, un negocio, el hogar, la propia madre o un marido en el caso que haya que cuidar de ellos de alguna forma, como si fueran hijos.

El pecho o mama izquierda en mujeres zurdas, se relaciona con el nido ampliado, que son los conflictos de pareja (no en un sentido sexual) como peleas, separaciones, divorcios, etc.

El pecho derecho en mujeres diestras se asocia con el nido ampliado y las relaciones de adulto con adulto, de las que se tiene que ocupar “maternalmente” o con las cuales desea sentirse protegida. Normalmente es la pareja.

# Zona VIP

El pecho derecho en mujeres zurdas se invierte y se relaciona con una conflictiva de madre/hijo (real o simbólico) que tiene que ver con el nido estricto.

Bueno, sucede que en la película se dan varias de estas condiciones:

La protagonista Magda, había sido abandonada por su marido, que se fué con una mujer más joven. Además está cesante del trabajo, está en paro (se siente desprotegida por el hombre y además económicamente).

Luego hay varias situaciones a analizar:

- ◆ Magda ya tiene un hijo.
- ◆ Está en tratamiento médico invasivo y debilitante.
- ◆ Conoce a una nueva pareja
- ◆ Se embaraza con un “Proyecto Sentido” muy específico y delimitado. La bebita ya viene con un “para qué” o anteproyecto demasiado cargado.
- ◆ Magda se siente devastada y una víctima de la situación.
- ◆ Es una mujer con cero vida interior, poco discernimiento e intereses superficiales.
- ◆ Su actitud es más bien escapista de todo problema, a pesar de lo que se ve a simple vista.
- ◆ Finalmente muere sin haber hecho su viaje interior.
- ◆ La muerte no es el desenlace correcto. Ella debería haberse curado, porque todas las condiciones en su vida se estaban alineando con la curación.
- ◆ Deja un legado insoportable a sus hijos y desperdició su vida.

# Zona VIP

En toda la trama de la película y en sus críticas (constructivas o destructivas) se habla de **“la valentía”** de la protagonista, que en mi opinión no es tal ni de lejos. Magda adopta una actitud de víctima de las circunstancias y se entrega sin poder hacer nada o decidir nada, a la vorágine de acontecimientos que su enfermedad trae como cola.

Ella prefiere entregarse como un muñeco inerte y una víctima impotente de las circunstancias, en vez de mirar hacia adentro y resolver sus problemas.

La sinopsis expresa: ...“ella reacciona sacando toda la fuerza que tiene en su interior, incluso en aquellos momentos en los que le parece algo imposible de hacer.”, pero en verdad la trama es bastante terrorífica y tiene un desenlace que da cuenta justamente de su actitud de escapar del problema, en vez de hacerse cargo de su vida. La muerte la vence, cuando perfectamente ella hubiera podido seguir viva e intacta.

Pensar que una enfermedad es el resultado de la mala suerte, que es el destino que le ha tocado y que nada puede hacer para revertir el destino, es justamente la actitud contraria a la sanación y se basa en la fe ciega en el paradigma de “La Ciencia”.

La persona enferma que vive bajo los dictados de ese paradigma, supone que los médicos y sus procedimientos tendrán el poder de curarla, o simplemente no podrán hacerlo. Pero ahí, **la esencia y el verdadero ser de cada persona con la firme intención y el deseo profundo de sanar, ¿dónde están?**

Una de las programaciones mentales más limitantes y más extendidas por el mismo paradigma de la ciencia, es que el cáncer es genético. Como la madre de la protagonista murió de cáncer, ella necesariamente tiene que vivir lo mismo.

# Zona VIP

*Debo aclarar que **creo firmemente** que **el cáncer NO es genético**, lo que reproduce son los conflictos emocionales inconscientes que se arrastran desde varias generaciones y se van trasladando en las personas hasta que alguna se digne a resolverlos. También ahí hay cuestiones de lealtad familiar, pero sería bastante complejo tratarlo aquí.*

Podemos quedarnos con la idea de que el cáncer podría ser **Trans-generacional**, que es un concepto totalmente distinto a "genético".

La **sola idea** de que si una mujer significativa de la familia tuvo cáncer de seno, podría transmitir la tendencia genéticamente, ya puede generar que se despierte en una descendiente "a la fuerza", cuando en verdad no es necesario que así suceda.

Así que podrán observar lo pernicioso y letal que es esta idea o creencia absolutamente limitante.

Esta idea retorcida genera impulsos aberrantes, como por ejemplo el caso vox populi de Angelina Jolie, que se quitó los senos y el útero para prevenir un cáncer!

¡Oh Dios mío, es increíble que alguien decida mutilarse para ¿prevenir una probabilidad?.

Bien, pensar que el destino de alguien podría ser igual que el de sus ancestros, es una locura también y tiene resultados fatales. ¿Alguna vez lo habías considerado?

Simplemente a la ciencia le conviene que pienses eso, porque así puede seguir coleccionando clientes que se prestan a sus protocolos y muy rentables tratamientos.

Pienso que la dicotomía **ma ma**, da cuenta de la polarización interna que el sistema médico y científico le impone a esta mujer, dividiendo sus fuerzas, según la norma "divide y reinarás".

# Zona VIP

Mientras ella se encuentra tironeada entre lo que dice la ciencia y lo que debería decir su corazón, ya que obviamente no lo escucha, no puede resolver su conflictiva, que se convierte en una polaridad anquilosada en su humilde (escueta y limitada) consciencia. ¿Qué piensas?

Debo confesarte que **mientras escribo, va subiendo mi nivel de indignación con esta película** y, con lo que quiere transmitir a la sociedad de espectadores pasivos y desprevenidos.

Creo que voy a dar por concluido este análisis, porque te he dado suficientes razones para no dar crédito a este tipo de películas o a su contenido retorcido.

Espero haber sembrado la semilla de la **duda sana** y el **discernimiento** en tu corazón, para que cuando estés ante casos similares, **puedas prestar oídos a la sabia voz de tu intuición.**

Disculpa que no sigo con el análisis, pero de verdad comienzo a sentirme alterada y bastante enojada. Claramente no es un estado de ánimo constructivo.

En su lugar te dejo escuchando la concienzuda decodificación que realizaron originalmente los amigos de “La Caja de Pandora”, que complementará perfectamente lo que hemos **des-ocultado y sacado a la luz desde las sombras del inconsciente colectivo** y, los dictados de los paradigmas dominantes.

¿Te parece bien?

Te agradezco infinitamente la comprensión.

Sigue **viendo aquí** la decodificación de la película **ma ma** by Pandora, aplicando tu sentido del discernimiento.

# Zona VIP

Por último, para que no caigas en una situación similar a la protagonista, te pido que pienses y evalúes todo lo que los médicos te dicen. Pide muchas opiniones y sobretodo, pregúntate si para ti necesariamente el curso de los acontecimientos tiene que ser igual que para todos.

Por eso te recomiendo un artículo que hice hace un tiempito y habla justamente de eso.

Lo he titulado: [“El doctor me dijo...” Pregúntate ¿Por qué tiene que ser así?](#)

O pincha en la imagen



¿Te gustaría ser la o el protagonista de tu vida?

¿Deseas vivir con alegría, plenitud y perfecta salud?

[www.silvanagonella.com](http://www.silvanagonella.com)

# Zona VIP

¿Qué tal si con la intención pudieras cambiar las consecuencias de todos los diagnósticos y pronósticos?

¡No es una utopía! Es una realidad perfectamente posible, porque yo misma lo hice en mi vida. Te juro que no somos distintas. Si yo pude, también tú!

Nada puede frenarte o impedirte que logres tus metas, si vas por ellas con toda la fuerza de tu corazón y tomas excelentes decisiones.

**¡Simplemente inténtalo!**

Te deseo lo mejor, con mucho cariño

Silvana Paola Gonella



Salud Etica Cuántica  
Psico-Bio-Emocional

Terapia Holística Online  
para la Familia y las mascotas



[www.silvanagonella.com](http://www.silvanagonella.com)